
令和４年度第 2回 山梨工業会関西支部理事会 議事録 

 

1.日時   令和４年９月１０日(土) 14:00－17:00 

2.場所   中央電気倶楽部 205 号室 

3.参加者  泉理事長、輿水支部長、南山副支部長、宮内、南、宮坂、小川、辻、長谷川（敬称略） 

4.議事 

 

(1)異業種交流会「ワイン会」7/24 の反省 

 

・アンケート 9 項目についていずれも高評価 「良かった、楽しめた」のコメント多い 

・収支について持続可能か 

・この企画の目標は持続的に若い人を増やすためのモデル作り、他支部にも展開したい 

・参加費がいくらなら来るのか/支部持ち出しで続けられるのか、のバランスは 

・会員ひとりが総会や複数の交流会に年間いくら出費できるかの見方が必要 

・お金を集める仕組みづくり（お金を支部に流す方法、大口寄附、…） 

 福井大学の例：学生(卒業生?)を集めてのイベント開催 

・「工業会」という名称が若い人には同窓会だと受け取られていない(「工業会」の由来:工業会定款第2章) 

 

(2)支部総会(10/23)の準備について 

・別途案内文の通り 

・本部来賓について 

・理事の役割分担は後日、メール配布し決めていく 

 

(3)分科会創設 なし 

 

(4)関西支部ホームページ  

・猪早さんから小川・長谷川が引き継ぐ方向で検討に入る 

・別途、工業会本部 HP に支部 HP を取り込み情報連携の仕組みを組み込む構想あり 

 

(5)その他 

・理事会に Zoom を導入し地理的/時間的な壁を低くするよう検討する 

 (会議用集音マイクの性能がポイント、会社の設備など参考に、機器調査小川さん、案作り長谷川） 

・工業会会報編集委員会から依頼の会報誌記事執筆者について 

 →ワイン会開催報告で対応する（輿水支部長、宮坂さん） 

・第 2 回日本の酒シンポジュームの開催情報（泉理事長より） 

https://www.kagoshima-u.ac.jp/information/2022/08/post-1750.html 

 

次回理事会（10/23 総会の日、14-14:30) 

https://www.kagoshima-u.ac.jp/information/2022/08/post-1750.html


以上です（敬称略、文責長谷川） 


